

“Vamos a volver a ganar las elecciones y será una heroicidad con lo que hemos pasado”, asegura Revilla en la presentación de los candidatos de la comarca del Besaya

Los alcaldes de Polanco, Reocín y Miengo repiten al frente de las listas que incorporan a Sara Izquierdo, Sergio Casanova y Amador Díaz en Santillana, Suances y Cartes

Santander, 14 de abril de 2023

“Vamos a volver a ganar las elecciones, lo cual es una heroicidad con lo que hemos pasado; los alcaldes lo saben bien”. Así lo ha asegurado el presidente de Cantabria y candidato a la reelección, Miguel Ángel Revilla, durante su intervención anoche en el acto público de presentación de los candidatos a las alcaldías de la comarca baja del Besaya, celebrado en la localidad de Riocorvo.

Revilla se ha declarado convencido de que el PRC no sólo seguirá gobernando después del 28 de mayo, sino que ganará las elecciones, más allá del “empate técnico y el diputado arriba o abajo” que auguran algunas encuestas. “Yo creo que la gente, al final, nos va a dar un muy buen resultado y vamos a pelearlo”, ha recalcado.

Además, ha subrayado que afronta la campaña “con muchísima moral” y decidido a impedir que un posible pacto entre el PP y Vox suponga una marcha atrás en todo lo conseguido por la Comunidad Autónoma en los últimos 40 años. “No lo podemos consentir, ni un paso atrás”, ha apostillado.

Revilla ha reiterado que esos dos partidos “son lo mismo” y ha recordado que sus respectivas candidatas ya fueron consejeras y compañeras de Gobierno entre 2011 y 2015, cuando Cantabria sufrió “el mayor declive y los mayores recortes que se recuerdan”, por lo que ha pedido a los regionalistas que intensifiquen sus esfuerzos para impedir ese posible pacto y acabar todos los proyectos que en este momento se encuentran en marcha.

“Tenemos que dejar el testimonio de un partido que durante 40 años ha conseguido que esto vuelva a llamarse Cantabria y sea una región situada en el mapa y a la que admira todo el mundo”, ha subrayado.

Asimismo, ha agregado que el PRC ha conseguido consolidar la autonomía y que Cantabria “pinte mucho” en el panorama nacional, además de impulsar su desarrollo económico y la mejora continua de las infraestructuras, a su juicio “fundamental” para atraer empresas e inversiones.

En este sentido, ha valorado “el notición” conocido ayer mismo, con el respaldo del Parlamento Europeo a la reivindicación de Cantabria para incluir el tren a Bilbao en la Red Transeuropea de Transporte para su ejecución antes de 2040, una conexión que será “la gran obra que va a transformar la región” y que se sumará a la Alta Velocidad que unirá la Comunidad Autónoma con Madrid y que ya se encuentra en obras, después de “muchos años

de lucha del Partido Regionalista”. “Las cosas gordas cuesta mucho sacarlas, pero ya están en marcha”, ha precisado.

El líder regionalista ha destacado el papel “imprescindible” que han jugado en estos logros el diputado nacional, José María Mazón, y el senador autonómico, José Miguel Fernández Viadero, y su contribución al pago en los últimos cuatro años de las grandes deudas que el Estado tenía pendientes con la región.

En términos generales y a pesar de todos los problemas vividos a causa de la pandemia y la guerra en Ucrania, Revilla se ha declarado “contento” con el balance de gestión de esta legislatura y ha puesto en valor el cumplimiento de objetivos como la puesta en marcha del Centro Logístico de la Pasiega, la construcción del Museo de Prehistoria y Arqueología o la conversión de Valdecilla en el primer hospital público de España que contará con una unidad de protonterapia para el tratamiento del cáncer.

El acto celebrado anoche en Riocorvo contó también con la intervención del vicesecretario de Acción Sectorial del PRC, Guillermo Blanco, que fue el encargado de presentar a los candidatos: los alcaldes de Polanco, Rosa Díaz; Reocín, Pablo Diestro; y Miengo, José Manuel Cabrero, a los que se suman Sara Izquierdo en Santillana del Mar, Sergio Casanova en Suances y Amador Díaz en Cartes.